

Bewirtschafterwechsel melden

Winterzeit ist immer auch Zeit, um Rückblick zu halten, was man z.B. mit dem Studium von Versuchsberichten tun kann. Und um das neue Jahr vorzubereiten, was man mit einer rechtzeitigen Meldung beim Landwirtschaftsamt tun kann, falls ein Bewirtschafterwechsel ansteht.

Das Forum Ackerbau hat das Jahr 2022 abgeschlossen und seinen Versuchsbericht publiziert. Er ist [hier](#) zu finden. Für die Bekämpfung der grünen Pfirsichblattlaus 2023 (Monitoring, Einsatz nur nach Anweisung der Fachstelle für Zuckerrüben und teilweise mit Sonderbewilligung der Fachstellen für Pflanzenschutz) wurden wie letztes Jahr wieder notfallmässig die Wirkstoffe Spirotetramat (Movento), Acetamiprid (z.B. Gazelle) und Flonicamide (Teppeki) zugelassen. Ebenfalls für nächstes Jahr, aber nur auf eine bestimmte Anzahl Flächen beschränkt wurde ein Fungizid zur Bandspritzung bei der Saat gegen Rübenkopfälchen zugelassen. Dieses darf nur in Absprache mit der Fachstelle für Zuckerrüben auf bekannten Befallsflächen angewendet werden.

Fehler bei Schlussauszahlung der DZ

Verschiedene Landwirte haben bemerkt, dass sie weniger Geld auf ihrem Konto erhalten haben als auf der Schlussabrechnung ersichtlich war. Grund ist ein Programmierungsfehler, der bei der Zahlungsauslösung den Beitrag bei den Bäumen M15 im Landschaftsqualitätsprojekt auf null gesetzt hat. Für einen mit der Zahlung übereinstimmenden Beleg haben möge ma doch auf aGate unter "Dokumente" schauen. Das Landwirtschaftsamt entschuldigt sich für diesen höchst ärgerlichen Fehler! Zwar sind für heuer keine Korrekturzahungen mehr möglich, aber der Beitrag geht selbstverständlich nicht verloren und wird auf 2023 übertragen. Die Betroffenen erhalten in der nächsten Zeit einen diesbezüglichen Brief.

Bewirtschafterwechsel jetzt melden

Um die Datenerfassung ab Februar zu erleichtern, bitten wir Sie, allfällige Bewirtschafterwechsel bis Ende Jahr zu melden. Die passenden Formulare sind [hier](#) auf www.la.sh.ch >> Direktzahlungen unter den Downloads zu finden

8. Dezember 2022, Lena Heinzer